

TOLLE DARBIETUNGEN

Villacher Altstadt verwandelte sich zum Schauplatz für Musiker

Zum fünften Mal verwandelte sich die Villacher Innenstadt bei „Villach Unplugged“ in eine lebendige Bühne für Straßenmusiker. An zwei Tagen wurden talentierte Musiker eingeladen, den Hauptplatz, den Unteren Kirchenplatz, den Rathausplatz sowie die Widmannsgasse mit ihrer Musik zu beleben. Die Auf-

tritte fanden von 10 bis 13 Uhr und von 17 bis 21 Uhr statt. Die Künstler verzichteten auf Beschallungsanlagen und brachten stattdessen mit ihren akustischen Instrumenten und Stimmen eine besondere Atmosphäre in die Villacher Altstadt. Die Musiker spielten dabei ausschließlich für Hugel.

© Rund 30 Musiker bereicherten die Draustadt.

**OBERKÄRNTEN & OSTTIROL**

AUS DEN BEZIRKEN



Foto: Verein GEMMA

FANREISE

Ausgelassen feiern und tanzen bei kaiserlicher Unterhaltung

Traditionell gibt es auch heuer wieder „Die Kaiser“-Fanreise ans Meer. Für ein Wochenende, von Freitag, 25. bis Sonntag, 27. Oktober, geht es in den kroatischen Ferienort Rabac. Die erholsame Reise ist gefüllt mit „kaiserlichem Schlager“, einem unfangreichen Programm und natürlich wird auch das Tanzbein ge-

schwungen. Ein Highlight der Reise ist der Videodreh, bei dem die Schlagertruppe mit ihren Fans einzigartige Eindrücke erlebt. Es warten zauberhafte Momente mit unterhaltsamer Musik und guter Stimmung. Auch ein Überraschungsgast ist mit dabei. Infos gibt es auf: www.busreisen-pur.at



Foto: Die Kaiser

Es wartet bei der Fanreise nach Rabac mit „Die Kaiser“ auch ein Glückshafen zugunsten „Krone hilft“.



Foto: Radlwolf

JUBILÄUM FÜR SPORTLICHES EVENT

Die Veranstaltung „Bewegung für den guten Zweck“ mit Radlwolf und Michi Kurz (am Foto) findet am Sonntag, 1. September, zum zehnten Mal statt. Es geht mit dem Mountain- oder E-Bike, Lauf- oder Wanderschuhen von Kötschach auf die Untere Valentinalm. Start von 9 bis 10 Uhr nach Anmeldung beim Start Gailtaler Hof.



Foto: Achim Mandl

Liebenvoll dekorierte Stände laden zum Einkaufen ein

■ 23. bis 25. August ■ Honigfest in Hermagor

Ein Fest im Zeichen der Imkerei und des Honigs

Das österreichische Honigfest in Hermagor ist seit über zwei Jahrzehnten ein Fixtermin für Honigliebhaber, Interessierte und ein Treffpunkt der gesamten Imkerbranche. Heuer findet das süße Fest von 23. bis 25. August statt. Mit dabei sind insgesamt 100 Aussteller, die sich zum Großteil den Themen Bienen, Honig und Imkerei widmen. Die Wirts kredenzten mit Honig verfeinerte Köstlichkeiten und Bienenzuchtvereine aus ganz Kärnten, Slowenien und Friaul informieren zum Thema und tauschen Erfahrungen aus. „Ein Fest von Imkern für Imker und Naturinteressierte und trotzdem, oder gerade deswegen, ein Publikumsmagnet für Groß und Klein“, so die Organisatoren des örtlichen Bienenzuchtvereins in Hermagor. Infos: www.honigfest.at